
24 de Marzo 2024
Domingo de Ramos “De la pasión del Señor” (B)

La Pasión

Para leer las lecturas, mira: aqui.

Homilía de Diácono Jim:

Acabamos de escuchar, La Pasión de nuestro Señor Jesús... una historia poderosa y
triste. Así comienza nuestro caminar por la Semana Santa que nos lleva a través del
sufrimiento hasta la resurrección definitiva y maravillosa.

La Pasión es difícil de escuchar. Preferimos simplemente seguir adelante y considerar la
resurrección y la paz y el gozo finales. ¿Verda? ¿Por qué la Iglesia dedica tiempo a este
sufrimiento de nuestro Señor... ¿por qué no simplemente omitirlo?

Todos sufrimos, ¿no? ¿Por qué a veces mueren y lloran bebés y niños? ¿Por qué
tenemos sequías, inundaciones, tornados?

La vida tiene muchas oportunidades para sufrir y la narrativa de la Pasión de hoy nos
muestra cómo Cristo lidió su sufrimiento.

Os animo a cada uno de vosotros a ver la película La Pasión la próxima semana, antes
de Pascua. San Juan Pablo II vio la película de Mel Gibson antes de su estreno y simplemente
dijo: “Es como era”.

Debemos sumergirnos en la Pasión de nuestro Señor y pensar en lo que significa para
cada uno de nosotros en esta vida... mientras continuamos viviendo nuestras vidas cada día.

Es importante para nosotros pasar tiempo con la Pasión para aprender y crecer y ver
cómo la Pasión se manifiesta en nuestras vidas... de vez en cuando. Como dijo Cristo,
debemos tomar nuestra cruz y seguirle. Cuando llega el sufrimiento, debemos ver la cruz en
nuestra vida.

Algunos dicen que la película La Pasión es exagerada, que Jesús en realidad no sufrió
tanto. Hay cosas que Jesús dice en esa película que no están en los relatos de la Pasión en las
Escrituras. Los realizadores hicieron adiciones a la historia que tenemos en los Evangelios.
Considera que Jesús, Dios, vino a la tierra y lo torturamos y matamos. ¿Cómo puede una
película o una palabra mostrar verdaderamente la tragedia de Dios siendo torturado y
asesinado por la humanidad? Dios vino a enseñarnos… ¡a mostrarnos el camino y nosotros lo
torturamos y lo matamos! ¿Puede haber algo más horrendo que eso?
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Jesús es el camino y se sometió a este terrible sufrimiento y muerte en pago por nuestra
pecaminosidad... para abrir las puertas del cielo... para mostrarnos el Camino.

Hay una escena en la película en la que María se encuentra con Jesús mientras él sufre
un dolor terrible. María también está sufriendo terriblemente al contemplar a su Hijo... a quien
ama profundamente... el hacedor de milagros que ayudó a tantos…

Jesús le dice a María: “Mira madre, yo hago nuevo todas las cosas”. Luego abraza la
cruz y continúa con su terrible sufrimiento mientras avanza hacia Su crucifixión.

Sí, Cristo hizo nuevo todas las cosas. A través de su sufrimiento y muerte puso las
bases para la resurrección... y también dio su presencia en la Eucaristía que tendremos aquí
durante esta misa.

Nuestro llamado es a tomar nuestros pequeños y a veces no tan pequeños problemas y
cargar con ellos. Hacer cosas nuevas a través de nuestra propia vida al unir nuestros
sufrimientos con Cristo y su Iglesia y llenar nuestras vidas y desbordarnos con el amor que
Cristo nos mostró.


